

Arge informiert über bedrohte Grüngebiete

Oeffingen (g). Beim Aktionstag „Unser Neckar“ am 19. Juni gibt es einen Infostand mit Verpflegung an der „Landungsbrücke“.

Der zweite Aktionstag „Unser Neckar“ findet am Sonntag, 19. Juni, statt. Unter den rund 90 Einzelaktionen und Mitmachangeboten zum Natur- und Erlebnisraum findet sich auch eine Aktion der Arge Nord-Ost am Oeffinger Neckarufer. Im Jahr 2009 hat die Stadt Fellbach dort das begehbare Landschaftskunstwerk „Landungsbrücke“ an der Einmündung des Weidachtals ins Neckartal errichten lassen. Über die Landungsbrücke kann man den sonst bewachsenen Uferbereich überwinden und weit über den ruhig dahin fließenden Neckar schauen.

Seit 15 Jahren kämpft die Arge Nord-Ost im Norden der Region Stuttgart für den Schutz der wertvollen Landschaft links und rechts des Neckars. Der Verein beteiligt sich mit einem Informationsstand bei der Fellbacher Landungsbrücke von 10 bis 18 Uhr am Aktionstag „Unser Neckar“. An dieser Stelle hatte die alte Landesregierung den Bau einer neuen Straßenbrücke über den Neckar im Rahmen des Nord-Ost-Rings Stuttgart vorgesehen. Die Arge informiert an ihrem Stand über die Straßenplanung, die davon bedrohten Landschaften zwischen Kornwestheim und Waiblingen und die umfangreiche Arbeit zu deren Schutz. Außerdem besteht Gelegenheit zur Rast, es werden nicht-alkoholische Getränke, unter anderem Apfelsaft von Streuobstwiesen aus der Region, und heiße Würste angeboten.

Mit rund 90 Angeboten zeigen die unterschiedlichsten Akteure am Neckar zwischen Schwenningen und Eberbach im Odenwald den Landesfluss in allen seinen Facetten. Geboten werden Exkursionen und Ausflüge. Naturnahe Landschaften am Neckar werden ebenso vorgestellt wie die vielfältigen wirtschaftlichen Nutzungen rund um den Fluss: Wasserkraftanlagen, Schleusen, Kläranlagen. Und auch ein neckartypisches kulinarisches Angebot kann an vielen Stellen genossen werden.

Der Aktionstag „Unser Neckar“ findet gemeinsam mit dem Aktionstag „Lebendiger Neckar“ zwischen Eberbach und Mannheim und dem Aktionstag „Mobil ohne Auto“ und der Initiative „Vorfahrt für die Schöpfung“ statt, die seit Jahren von einigen Kommunen erfolgreich für Aktionen auch am Gewässer genutzt werden.

Info: Informationen zu den einzelnen Aktivitäten beim Aktionstag „Unser Neckar“ gibt es im Internet unter www.aktionstag.unser-neckar.de.

